

02 08 2019 - 17:00 Uhr

Sommererlebnis Streif feierlich eröffnet



Kitzbühel (ots) -

Der neue Themenweg am Hahnenkamm bietet Familien ein Weltcup-Feeling der besonderen Art

02.08.2019 | Kitzbühel Tourismus lud am Freitag, den 02. August 2019, zur feierlichen Eröffnung des neuen Aktiv-Parcours für die ganze Familie auf den Hahnenkamm. Das *Sommererlebnis Streif* ist ein Projekt von Kitzbühel Tourismus mit der wohlwollenden Unterstützung durch die Stadt Kitzbühel und der Bergbahn AG Kitzbühel.

Die neue Attraktion am sommerlichen Hausberg wurde mit über 60 geladenen Gästen am heutigen Freitag durch Kitzbühel Tourismus Präsidentin Signe Reisch, dem Vorstandsvorsitzenden der Bergbahn AG Kitzbühel, Herrn Dr. Josef Burger, sowie Vizebürgermeister Herrn Ing. Gerhard Eilenberger und mit geistlichem Segen von Stadtpfarrer Mag. Michael Struzynski feierlich eröffnet. Bei der gemeinsamen Begehung im Anschluss wurden die neun Aktiv-Stationen entlang des Panoramaweges besichtigt.

Kitzbühel Tourismus Direktorin Dr. Viktoria Veider-Walser freute sich über eine weitere erfolgreiche Umsetzung im Rahmen der designierten Strategie Kitzbühel 365. "Das Sommererlebnis Streif", so Dr. Veider-Walser weiter, "verbindet die spielerische Herangehensweise an das Thema Wandern mit dem Kitzbüheler Aushängeschild, der legendären Streif. Eine naturnahe und nachhaltige Umsetzung der einzelnen Aktiv-Stationen fügt sich in harmonischer Art und Weise in die umliegende Landschaft ein."

Auch Präsidentin Signe Reisch betonte, dass bereits bestehende Wege behutsam genutzt und Investitionen dort, wo es sinnvoll ist, gemacht worden sind. Herr Dr. Josef Burger ergänzte an dieser Stelle, dass derart nachhaltige Projekte nur durch die hervorragende Zusammenarbeit der ARGE-Partner und aller Interessensvertreter möglich sind. Sommererlebnis Streif wurde mit Unterstützung von regio³ realisiert. Regionalmanagement regio³ hat sich unter anderem die Förderung touristischer Sommerprojekte im Sinne einer Ganzjahres-Strategie zum Fokus gesetzt.

Das Sommererlebnis Streif umfasst neun Stationen, welche der realen Rennstrecke nachempfunden sind. Die Kinder erkunden spielerisch die einzelnen Schlüsselstellen.

Die Rennstrecke Streif zieht als die wohl anspruchsvollste Streckenführung des alpinen Ski-Weltcups alljährlich die Skiwelt in ihren Bann. Die einer Länge von 3.312 Metern auf 860 Höhenmetern ist die Streif gespickt mit Schlüsselstellen, die auch im Sommer eine wahrliche Herausforderung darstellen und als Basis für Sommererlebnis Streif dienten.

Kitzbüheler Genuss-Wanderwoche

Vom 12. bis 21. September 2019 stehen im goldenen Herbst wieder alle Zeichen auf eine genussvolle Symbiose zwischen Wandern und Kulinarik.

Datum: 12.09.2019

Ort: Kitzbühel, Österreich

Url: http://veranstaltungen.kitzbuehel.com

KITZ Kulinarik Festival

Der Veranstaltungsreigen der Genuss-Wanderwoche wird mit dem KITZ Kulinarik Festival eröffnet. Das Festival birgt in der Kitzbüheler Innenstadt am Freitag (15:00 - 22:00 Uhr) und am Samstag (11:00 - 22:00 Uhr) für jeden Geschmack ein regionales Gusterl!

Datum: 13.09.2019

Ort: Kitzbühel, Österreich

Url: http://veranstaltungen.kitzbuehel.com

Der neue Themenweg Sommererlebnis Streif Alle Informationen zum Wandern in Kitzbühel.

Kontakt:

presse@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16

Medieninhalte



Der neue Themenweg am Hahnenkamm wurde am Freitag, den 02. August 2019 feierlich eröffnet. Personen von links: Präsidentin Stellvertreter Manfred Hofer, Stadtpfarrer Mag. Michael Struzynski, Privatsekretär des Kardinals in Krakau Monsignore Czeslaw Bogdal, Vizebürgermeister Ing. Gerhard Eilenberger, Kitzbühel Tourismus Präsidentin Signe Reisch, Vorstandsvorsitzender der Bergbahn AG Kitzbühel Dr. Josef Burger, Kitzbühel Tourismus Direktorin Dr. Viktoria Veider-Walser und Präsidentin Stellvertreter Josef Dagn

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100017339/100830712}$ abgerufen werden. }$